

Beschluss

1/2009



Arbeitsgemeinschaft der Evangelischen Jugend
in Deutschland e.V.

119. außerordentliche Mitgliederversammlung
19. Juni 2009

Erarbeitung einer grundlegenden, zeitaktuellen Beschreibung und der Perspektiven von Evangelischer Jugend und evangelischer Kinder- und Jugendarbeit

Die aej-Mitgliederversammlung hält an den Intentionen ihres Beschlusses 4/2007 der 117. aej-Mitgliederversammlung fest. Sie aktualisiert die darin genannten Zeitläufe und Arbeitsweisen wie folgt:

1. Der aej-Vorstand legt der 120. Mitgliederversammlung im November 2009 einen Aufriss für eine grundlegende, zeitaktuelle Beschreibung und der Perspektiven von Evangelischer Jugend und evangelischer Kinder- und Jugendarbeit vor.
2. Die aej-Mitglieder erhalten nach der aej-Vorstandssitzung im Februar 2010 einen Entwurf des Papiers zur Diskussionen in ihren Gremien.
3. Der aej-Vorstand bittet um zeitnahe Rückmeldungen zum Entwurf und um ggf. Veränderungsvorschläge.
4. Eine überarbeitete Entwurfsfassung wird den aej-Gremien (aej-Vorstand, FFPB, KJPB und EPA) im Rahmen der Gremientage 2010 zur weiteren Beratung vorgelegt.
5. Der Beschlussvorschlag für die Mitgliederversammlung 2010 in Plön wird den Mitgliedern mit der Einladung zur Mitgliederversammlung im Sommer 2010 übersandt.
6. Die Beschlussfassung über das Papier findet während der Mitgliederversammlung 2010 in Plön statt.

Abstimmungsergebnis: einstimmig bei 9 Enthaltungen beschlossen